



2020年 12月
尚徳福社会
末長こぐま保育園



イエス イエッサー！！

先日ぶじに生活発表会のDVD撮影が終わりました！アリスをやると決めてからは子どもたちからリクエストがあって毎日毎日アリスの曲が流れていました。最初は曲数が多く、覚えられるかな？と心配していたのですが…子どもたちの記憶力には驚かされました！特に後半のトランプ兵がメインの「トランプおうこくのうた」やハートの女王がメインの「パイがない！のうた」、「さいばんのうた」はみんな大好き！練習中じゃなくても曲がかかると遊びながら口ずさんだり、立ち上がって役になりきって踊ったりして楽しんでいました♪さらに曲だけでなくセリフまで自分の役以外も覚えています。「〇〇やってみたい！」という声もあったので、役を入れ替えるのもやってみたいなあと思っています☆



お部屋から見えるイチヨウの葉もほとんどが散ってしまい、冬の訪れを感じられるようになってきました。朝の恒例だったイチヨウの葉を観察。一人の子が、たくさんあった葉が木の下の方から散っていくことに気づきました。「上の方はまだたくさんあるね！」や「上の葉っぱはまだ木から離れたくないのかなあ？」など子ども同士で様々なおはなしをしていました。変化に気づき、自分たちで意見を言い合っている姿に成長を感じ、ほっこりとした気分になりました。



元気いっぱい！

外あそびが大好きな子どもたち。園庭に出るとすぐに鉄棒や砂場、のぼり棒に一直線！日影で冷たい鉄棒やのぼり棒にも気にせず前回りや足掛け回りに挑戦しています。最近ではタイヤの周りにお風呂マットとジョイントマットを並べて道やお家を作るのがブーム。みんなで協力しながら作っています。日中の日向は暖かく、のんびりマットに寝転んでいる子や日影と日向を行ったり来たりして気温の違いを楽しんでいる子もいます。

咳や鼻水など体調面に気を付けながら外あそびを楽しんでいきたいと思えます！



お知らせ・お願い

*今年度はコロナウイルスの影響で個人面談を行っていませんでしたが、希望者の方を対象に行いたいと思っています。面談希望の方は担任までお声がけください。

*年末に向け、子どもたちと大掃除をしたいと思っています。ロッカーの洋服かご、製作かごの整理をよろしく願います。